

輝く久二小の子どもたち

学校だより



第 3 号

いわき市立

久之浜第二小学校

校長 菅原 真

家族の応援の中 運動会会実実施

五月十五日、運動会を実施することができました。久二小の良さが、見ている皆さんにまで伝わるように、子どもたちが工夫したり練習したりした成果が十分発揮されていたようです。みんなキラキラ輝いていました。

朝早くから学校においていただき、準備や片づけはもちろん一緒に競技へ参加してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございます。



じゅうねん種まき

本年度もじゅうねんの栽培活動が始まりました。保存会の皆様に教えていただきながら全校生で種まきをしました。じゅうねんの栽培を中心に、地域のこと、人とのつながりたさんのことを学んでいきます。



思い出写真館

化石発掘

5/26

全校生で、学区内のアンモナイトセンターにて化石発掘体験をしました。本物の露頭で、専門家の指導を受けながら自分の手で発掘ができる施設はそうはありません。将来、化石の発掘ならいい場所知ってるよ。案内するよ。」と故郷に誇りを持ち、自信をもって友達を案内できる人に育ってくれればうれしく思います。土日は地元の小学生は無料です。うだうだゲームしてるより楽しいかも。めざせ化石の博士ちゃん。



読む力

これからの世の中は、自分で進んで学ぶ力が要求されます。そのためには「読む力」がとても大切です。教科書を読めるようにすることがその第一歩です。

今年度は家庭での音読練習にも力を入れています。子どもたちの頑張りをぜひ応援してください。

